

Hombre de 52 años quedó al borde de la muerte tras recibir disparo en la cabeza en La Calera

Un violento incidente tuvo lugar durante las últimas horas del viernes 17 de junio en la comuna de La Calera.

Cerca de las 22 horas un hombre de 52 años resultó gravemente lesionado tras recibir un disparo en su cabeza.

Anuncio Patrocinado

El incidente tuvo lugar en el sector Entrepuentes, específicamente en la intersección de Calle Balmaceda con Salvador.

Según las primeras informaciones, se habría tratado de una “mexicana” o quitada de droga.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



[Niño de 3 años murió a manos de la pareja de su mamá: vivió calvario en su propio hogar](#)

Hombre de 52 años quedó al borde de la muerte tras recibir disparo en la cabeza en La Calera

[Niño de 3 años murió a manos de la pareja de su mamá: vivió calvario en su propio hogar](#)

y tú, ¿qué opinas?